## HOJA INFORMATIVA 20 de octubre 2011

<u>justicia@murcia.ccoo.es</u>

TLF. MURCIA: 609.235039 CARTAGENA: 968.326193 **167** 

www.fsc.ccoo.es/murcia > Sectores > Administración de Justicia

## CCOO FELICITA A LOS COMPAÑEROS/AS PARTICIPANTES EN LOS PROYECTOS MURCIANOS PREMIADOS

El Sector de Justicia de **CCOO** en la Región de Murcia felicita a los compañeros/as participantes en los proyectos innovadores que han resultado premiados. Desde CCOO animamos a las instituciones a seguir creando proyectos, como la **REDINJU**, y a los funcionarios/as de la Administración de Justicia a participar en los mismos, puesto que los funcionarios/as somos los primeros interesados en que la justicia se modernice, y para ello nuestra experiencia e ideas pueden y de hecho son muy útiles.

Asimismo también entendemos que cuando las nuevas ideas y proyectos que surgen desde el Tribunal Superior de Justicia puedan modificar las condiciones laborales de los empleados/as de la Administración de Justicia, debe contarse con los representantes de los trabajadores. No nos sirve los argumentos que el TSJ nos expone de que ellos no son Administración, puesto que sí intervienen en numerosas ocasiones intentando modificar nuestras condiciones laborales.

Transcribimos a continuación la nota remitida por el Tribunal Superior de Justicia:

## PREMIADOS DOS PROYECTOS DEL TSJ DE MURCIA "POR SU IMPULSO A LA TRANSFORMACIÓN DE LA JUSTICIA"

El presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Región de Murcia, Juan Martínez Moya, y el secretario de Gobierno, Javier Luis Parra García, arroparon ayer a los galardonados con el I PREMIO A LAS BUENAS PRÁCTICAS EN JUSTICIA otorgado a dos experiencias consolidadas en el Tribunal Superior de Murcia: la Subastas Judiciales Electrónicas de la Región de Murcia y la Red de Información Judicial para la modernización de las Oficinas Judiciales (Redinju).

Otros premiados fueron una iniciativa privada de alcance nacional (Cuenta de Depósitos y Consignaciones Judiciales del Banco Español de Crédito S.A.), y una práctica de formación impulsada por el Gobierno Vasco.

El Premio a las Buenas Prácticas en Justicia es un galardón que el Ministerio de Justicia otorga para el estímulo y fomento de experiencias y procedimientos que contribuyen al proceso de modernización de la Administración de Justicia. La ceremonia de entrega de premios, celebrada en el madrileño Palacio de Parcent, fue presidida por el secretario de Estado de Justicia, Juan Carlos Campo.

A esta primera edición se han presentado 34 prácticas que responden a iniciativas profesionales, a título individual o de grupos de trabajo, de órganos judiciales, organismos públicos y privados, colegios profesionales y asociaciones sectoriales. Entre el conjunto de prácticas recibidas, el jurado, integrado por representantes del sector Justicia, ha premiado a aquellas que, cumpliendo con los objetivos del premio y de las categorías de participación, pueden ser trasladadas y adaptadas con los mismos resultados positivos en otros entornos vinculados con la Administración de Justicia.

Los encargados de recoger los premios recaídos en Murcia, fueron Juan Luis Bañón, director de la Sección de Subastas Provinciales, en representación del Servicio Común de Ejecución, y Luis Tapia, secretario de la Redinju, red que integran 30 funcionarios.

Los galardones reconocen el impulso de esta institución hacia la transformación de la justicia a través de iniciativas innovadoras. En concreto, la experiencia surgida en Murcia, actualmente desarrollada a través Portal de Subastas Judiciales del Ministerio de Justicia, https://subastas.mjusticia.es, proporciona un punto de acceso único a información pública sobre subastas

judiciales; y permite el seguimiento y la participación, con total seguridad, en subastas judiciales a través de Internet. Sus objetivos son ampliar la participación y la publicidad de toda la información relativa a procedimientos de subasta judicial, así como disminuir el impacto de posibles prácticas colusorias.

Subastas Electrónicas Provinciales (Servicio Común de Ejecución)

La Sección de Subastas Electrónicas Provinciales del Servicio Común Procesal de Ejecución de Murcia, tiene una importante actividad, ya que publica y celebra todas las subastas que se señalen no sólo en Murcia, sino en toda la Región de Murcia, procurando su máxima difusión y transparencia.

Sus objetivos son ampliar la participación y la publicidad de toda la información relativa a procedimientos de subasta judicial, así como disminuir el impacto de posibles prácticas colusorias. Desde su creación, y hasta el día de hoy, ha gestionado la publicación y celebración a través de Internet de 2.503 subastas, de las que 437 se han celebrado con intervención de postores. Actualmente se están gestionando 1.199 subastas, 771 de las cuales ya están publicadas en el portal de Internet y señaladas para celebrarse antes del 26 de noviembre.

Red de información judicial para la modernización de las oficinas judiciales en Murcia (REDINJU)

La REDINJU nace como un proyecto de formación e intercambio de buenas prácticas judiciales entre funcionarios de Justicia de la Región de Murcia, orientado al estudio de procesos de gestión del cambio en la Administración de Justicia. Todo ello soportado por la creación de una red, un entorno colaborativo online que implica la progresiva participación activa de los principales actores responsables en la Administración de Justicia.

Resultado del trabajo de REDINJU son materiales de trabajo con una profunda base analítica e investigativa, que se anticipan al cambio de la arquitectura procesal y organizativa del nuevo modelo de Oficina Judicial: estudio sobre las leyes procesales, Punto Neutro Judicial, Lexnet, homogeneización de documentación o los sistemas de gestión procesal y Arconte. Trabajos que fueron plasmados en el libro Rutas de Modernización Judicial.